
その他（政策施策提案等）

分類（出所）番号分類 項目 ご意見の内容 ご意見に対する市の考え方

パブコメ

（意見交換

会）

1

その他

（政策施

策提案

等）

―

若者支援（婚活支援）

若者には自身の時間の余裕が無いのか、あるいは日本の世情からか結婚しない若者が増えています。若

者の出会い（婚活）の場として宇部商工会議所の主催で婚活パーティーも大変良い方法だとは思います

が、宇部市営バスを利用して若者を対象にした土曜・日曜のバス旅行等を企画する方法も有ると思いま

す。

例えば若者の企画による婚活目的の観光旅行（昼食時間を長くして婚活パーティーを開く）や観光先若

者集団との交流パーティーなど市営バスを使って観光と婚活を兼ね備えた交流の場を提供する方法も有

ると思われます。

若者のニーズを把握したうえで、交通局や市内で若者支援を行っている市民団体等と連携しながらツ

アーの企画などの支援を進めていきます。

意見交換会

（1回目）

2

その他

（政策施

策提案

等）

―

東見初地区廃棄物処分場の埋立地を、東京都の夢の島公園やみなとみらいのような街にし、東南アジア

広域との交流など活発に行えれば国際化にもつながる。

実現性について検討をお願いしたい。

東見初地区廃棄物処分場は、山口県が行っている宇部港東見初地区港湾整備事業の埋立予定地の一部を

宇部市と（財）山口県環境保全事業団が廃棄物の最終処分場として使用しているもので、埋立て終了後

は山口県に返還することになっており、跡地利用については、山口県で検討されることになっていま

す。

パブコメ

（意見交換

会）

3

その他

（政策施

策提案

等）

―

以下の３つの視点を提案いたします。

■図書館を充実させて、知的創造空間としての場を提供する

優秀な人財が集まってくるという話と関連します。優秀な人財が集まり、その能力を発揮するために

も、また宇部市で優秀な若人が育つためにも、知的創造空間という環境を用意する必要があります。学

生でにぎわうことは重要ではないでしょうか。

以下の書物を参考にされたい。

「未来をつくる図書館-ニューヨークからの報告-」

http://d.hatena.ne.jp/gatonews/20100110/1263147984

国内では金沢市が進んでいます。金沢海みらい図書館は、世界的に評価されています。

（http://www.lib.kanazawa.ishikawa.jp/umimirai/index.html）

世界のスーパーライブラリ　ベスト4

世界の近未来図書館　ベスト10

世界の最も美しい公共図書館　ベスト25

私が以前住んでいた東京都稲城市では、中央図書館をPFI方式で建設し運営を行っています。広いテーブ

ルや椅子が沢山配置してあり、じっくり知的活動ができるようになっています。さらに喫茶コーナーが

館内にあり、コーヒーを飲みながら書架の本を観ることもできます。

宇部市の図書館は、山口市の図書館に比べてもかなり見劣りします。

図書館は、資料の収集、整理、保存、また、情報化・国際化など、社会の進展に応じた情報を収集し、

人間性豊かな人づくりと文化の向上をめざす生涯学習の拠点施設です。

現在、学習スペースの確保や昨年4月から木曜日の時間延長を実施していますが、今後、学習スペースの

更なる充実や開館時間・開館日数の拡大に取り組むとともに「宇部市学びの森くすのき」と連携し、利

便性向上と読書環境を充実していく必要があると考えています。いただいたご意見を参考に今後もサー

ビスの提供に努め、利用の拡大、読書の推進、生涯学習の振興を図っていきます。
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その他（政策施策提案等）

分類（出所）番号分類 項目 ご意見の内容 ご意見に対する市の考え方

パブコメ

（意見交換

会）

4

その他

（政策施

策提案

等）

―

■子育て・教育、健康には、身だけでなく心を意識した取り組みをする

社会全体が人に冷たくなっているように感じます。そして、うつ病が多いと聞きます。宇部市でもそう

でしょう。

心が弱くなってきているのか、周囲の人間に問題があるのかといえば、明らかに後者が問題です。親の

子どもへの関わり方、上司が部下への関わり方、友だし同士の関わり方、要支援者への関わり方などに

問題があるのです。心は人間関係で、良い方向にも悪い方向にも育つ（変わる）のです。

そこで、人の関わり方と心について市民みんなが勉強できるような施策を要望します。

例えば、

・ペップトークを普及させる

昨年7月に宇部市体育協会主催で、講演会がありました。素晴らしい内容でした。

http://www.peptalk.jp/

・交流分析の考え方を普及させるhttp://www.j-taa.org/ta.html

特に、親、教師、部下をもつ方に真っ先に必要です。体罰問題も解消されます。

ご指摘のとおり、宇部市でも相互の人権を尊重した関わり方が大切と考えております。そこで、人権教

育・啓発において、児童虐待やいじめ、パワーハラスメント、高齢者・障害者の問題等、様々な人権問

題に関する理解が進むように、学校や地域などで諸施策を行っています。今後とも、ご意見を参考にさ

せていただき、理解が実際の言動や関り方に表れるよう、教育・啓発の内容や方法を改善しながら推進

していきます。

パブコメ

（意見交換

会）

5

その他

（政策施

策提案

等）

―

以下の情報もご参考になさってみては如何でしょうか。

■BSフジ「北陸の“名物市長”前山出金沢市長に聞く」(6/21)

山出保氏（金沢市長を5期20年間務められた）が、市長として２０年間取り組んでこられた、文化による

まちづくり（自らは町を元気にするための「攪拌機」になろうという気概をもって）ついて語られてい

ました。地域のリーダーとしての熱い思い、そして重要な価値観・考え方・進め方が語られています。

⇒（前編）http://www.bsfuji.tv/primenews/movie/index.html?d130621_0

（後編）http://www.bsfuji.tv/primenews/movie/index.html?d130621_1

（参）「金沢の気骨_文化でまちづくり」　山出 保 (著)

http://www.amazon.co.jp/dp/4833019353

■BSフジ「日本で最も”美しい村”北海道・美瑛町に学ぶ」(11/22)

浜田哲町長がゲストで語っていました。トップの姿勢・考え方が鍵を握っているという典型的な話だと

思います。町長の想いとヨーロッパ視察での気づき、「日本で最も美しい村」連合への展開、天晴れで

すね。

　⇒　前編）http://www.bsfuji.tv/primenews/movie/index.html?d131122_0

　　　後編）http://www.bsfuji.tv/primenews/movie/index.html?d131122_1

（参）「日本で最も美しい村」連合

　　http://www.utsukushii-mura.jp/

―
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